

2014年4月10日

サッポロビール株式会社
課税移出(引取)数量報告<2014年 第一四半期>

サッポロホールディングス(株)
コーポレートコミュニケーション部
TEL 03-5423-7407

下記の通りご連絡申し上げますので、よろしくお取計ください。

単位:KL、千函、%

<課税移出>		本年キロリットル	本年大瓶換算	前年比	前年キロリットル	前年大瓶換算
ビール	国産	70,992	5,608	105.4	67,369	5,321
	輸入	0	0	-	0	0
	小計	70,992	5,608	105.4	67,369	5,321
発泡酒	国産	3,055	241	95.4	3,203	253
	輸入	0	0	-	0	0
	小計	3,055	241	95.4	3,203	253
新ジャンル		71,036	5,611	143.2	49,623	3,920
総計(+ +)		145,083	11,460	120.7	120,195	9,494

*国産は課税移出、輸入は課税引取り。大瓶換算は1函=12.66%

*前年比は1函単位の実数から算出しているため、千函・万函単位の本表の表示数からの逆算とは異なることがある。

*全ての数は表示の1桁下を四捨五入して算出。

<ブランド別販売状況>

単位:万函、%

	<累計>		
	本年函数	前年比	前年函数
黒ラベル	334	103.5	323
エビスブランド計	166	113.4	147
ビール計	557	105.3	529
発泡酒計	24	96.2	25
麦とホップブランド計	334	124.8	268
新ジャンル計	557	143.0	390
合計	1,138	120.6	944

<第一四半期のトピックス：数字は販売数字>

当社全般：ビール、発泡酒、新ジャンル合計は、前年比約121%と大変好調で、総需要に対しても大幅に上回った模様です。

ビールは、エビスが大変好調に推移し、前年比105%強と前年を大きく上回りました。

新ジャンルは、前年比143%と前年を大幅に上回りました。

エビス：エビスブランド計の前年比は113%強と大変好調で、ビール総需要を大きく上回った模様です。特にエビスビールの缶は126%強と絶好調でした。

極ZERO：年間計画550万函に対し計画を上回るペースで推移しています。

麦とホップ：2月にリニューアルし、前年比134%強と大変好調に推移しており、麦とホップブランド計では前年約125%となりました。

<3月のトピックス：数字は販売数字>

当社全般：ビール、発泡酒、新ジャンルの合計は、前年比約131%と絶好調で、総需要に対しても大幅に上回った模様です。

エビス：エビスブランド計は前年比122%強と前年を大幅に上回りました。特にエビスビールの缶は152%と絶好調でした。

極ZERO：大変好調に推移しています。

麦とホップ：前年比148%強と前年を大幅に上回りました。

新ジャンル計の課税出荷数量は以下のとおりです。

当月課税移出数量(国産) 「71,036KL 5,611千函」です。

以上